
  Meio: Imprensa

  País: Portugal

  Period.: Semanal

  Âmbito: Regional

  Pág: 16

  Cores: Cor

  Área: 25,40 x 8,57 cm²

  Corte: 1 de 1ID: 77496107 31-10-2018

IPCA organiza 2.ª edição da Digicom

Design e comunicação digital em 
debate em conferência internacional

ZITA FONSECA
zitafonseca@jornaldebarcelos.com.pt

A 2.ª edição da Digicom, 
Conferência Internacional 
de Design e Comunicação 
Digital, decorre nos dias 9 e 
10 de Novembro, no Teatro 
Gil Vicente, em Barcelos. 
Organizada pela Escola 
Superior de Design (ESD), 

do Instituto Politécnico do 
Cávado e do Ave (IPCA), 
pretende debater o papel 
do design e da comunica-
ção nos diferentes meios 
e plataformas digitais 
interactivas.
Nesta edição, Nuno 
Martins, responsável pela 
organização, salienta o 
aumento das participações 

que triplicaram. “A primei-
ra edição foi uma novidade, 
para os participantes e 
para nós também enquan-
to organização. Tivemos 
as naturais dificuldades de 
organizar pela primeira 
vez uma conferência in-
ternacional. Mas o evento 
correu muito bem, reflexo 
disso é o sucesso que a 

segunda edição está a ter 
com a forte expansão das 
submissões”.
Como convidados desta-
cam-se Mauricio Wolff, 
Designer do site Booking 
(a maior site mundial de 
alojamentos); Ernesto 
Ferreira, Chefe de Vendas 
na E-Goi (uma das princi-
pais empresas nacionais de 

marketing digital); Nuno 
Coelho Santos, Designer 
da DeepMind (empresa da 
Google) e Donato Ricci, 
Designer e Investigador 
sobre os métodos de design 
em Ciências Humanas e 
Sociais.
Para a organização é im-
portante manter a filosofia 
da conferência, mantendo 
aberta a comunicação 
com profissionais doutras 
áreas “O design é relevante 
quando não é egocêntrico. 
Temos de ter a humildade 
de nos abrirmos a outras 
áreas do conhecimento e é 
isso que procuramos fazer 
na Digicom - nunca temos 
somente designers como 
oradores. No Mestrado em 

Design Digital temos tido 
alunos de todo o país, no-
meadamente dois alunos 
de Lisboa que estão no 
IPCA a fazer este Mestrado, 
eles vêm a Barcelos para 
as aulas no IPCA e voltam 
para Lisboa. Isto é um fac-
tor de muito orgulho para 
nós e é este o caminho que 
queremos seguir, sermos 
reconhecidos também fora 
da região Minho. Hoje em 
dia já vemos vários eventos 
de referência em Lisboa ou 
no Porto... porque não em 
Barcelos termos a Digicom 
como uma conferência de 
referência?”
Além dos oradores convi-
dados vão ser apresenta-
das 30 comunicações.


